



希望の鐘 2021

やる気・思いやり・根気・元気

学校教育目標：「人と人とのつながりの中で、学び続ける、心豊かでたくましい子どもの育成」

12月

～校長室からこんにちは～

今年ものこりわずか

今年も早いもので、あと20日ほどで新年を迎えます。この一年を振り返ると、新型コロナウイルス感染症の影響が大きかった年でした。しかしながら、マイナス面ばかりでなく、予測できない事態に対する対応の方法や当たり前前に過ごしてきたことを改めて考える機会となりました。保護者の皆様には、日々感染予防に気をつけていただき、温かい励ましのお声かけやご協力をいただき感謝申し上げます。

◇保幼小接続、小中一貫教育推進◇

大きく環境の変わる保育園・幼稚園から小学校1年生の時期と小学校6年生から中学校1年生の時期は、小1ギャップ、中1ギャップと言われ、慣れない環境に戸惑い学校へ行きにくくなることや困り感が多くなることから、スムーズな接続を各園、学校が連携して取り組みを進めています。先日、11月24日(水)は、甲南中学校の先生が希望ヶ丘小学校に来てくださり、6年生の算数を各クラス1時間ずつ行っていました。また、11月25日(木)には、中学校の一日体験入学が実施され、甲南町内5小学校の6年生児童約200名が、中学校生活について生徒会の人から説明を受け、校舎見学や部活動の見学をしました。このような子どもたちの交流や体験に加え、校種の違う教員が他校園に行き授業等の体験や教師間の交流にも取り組んでいます。今後、子どもたちのスムーズな接続ができるよう、さらに連携を図ってまいります。



<中学校の先生の授業の様子>



<中学校一日体験入学の様子>

やさしさいっぱい うれしいな

- ・通学途中に1年生の児童が、こけてしまって泣いていたところ、お姉ちゃんがおんぶして学校まで歩いて登校しました。そして、班の人も荷物を持って協力してくれました。
- ・5年生の2人が、図工で作ったクリスマスの飾りを校長室に届けてくれました。



希望ヶ丘小学校クイズ

前回の答え (イ) 256.025円

※ 令和2年度の1年間の電気使用料金の月平均です。

ひと月に学校で支払う水道料金は、おおよそいくらでしょうか？

ア：1万円未満

イ：1万円～9万円

ウ：10万円以上